
平成２８年第１回（３月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1. 染矢 正次 1.障がい者支援につい

て。 

(1)ヘルプカードの普及促進について。  

2.図書館の利用促進につ

いて。 

(1)読書通帳の導入で読書意欲を高める取組を。  

2. 中尾ハギ子 1．若宮地区の中学校、小

学校の再編による通学手

段のスクールバスについ

て伺う。  

(1)スクールバスの進捗状況は。  

3．萩本 広房 1．地域自治会組織の維

持、存続について伺う。 

(1)今後、行政としてどのような取組が考えられるか。 

(2) 自治会への加入推進について。 

 

4．安永 友則 1．宮若市情報公開条例に

ついて。 

(1)開示請求の状況について。 

(2)非開示の件数とその理由について。 

(3)開示・非開示についての問題点。 

 

2．若宮総合支所につい

て。 

(1)総合支所としての機能を果たしているか。  

(2)合併時からの総合支所の状況と現在に至った経緯

と現状の問題点。 

 

5．弓削田 敬 1.行政運営について伺

う。 

(1)各部で、２部課以上に係る事業等はどれくらいあ

るのか。 

 

6．吉野 英史  1．若宮小学校跡地の利活

用について。 

(1)歴史資料館の候補地としてはどうか。   

7．神谷喜久雄  1．市有地の管理状況につ

いて伺う。 

(1)市道、歩道等の管理体制について。 

(2)遊休土地の活用方針、今後の管理状況について。 

 

2.施政方針（個性豊かな

快適生活のまちづく

り）について。 

(1)市営住宅長寿命化計画について。  

8. 吉﨑 順一  1．本市の農業施策につい

て。 

(1)農業観光振興センターについて。 

(2)特産品について。 

(3)農産物ブランド化について。 

 

9. 安河 英幸 1.人口減少に直面した今

日、本市としての子育

て支援全般について伺

う。 

(1)今般、国勢調査の速報が発表され、本市の人口は

減少したがこの結果をどうとらえるか。 

(2)全国的に人口減少の中、少子化対策で大切なもの

は子育て支援と考えるが、一歩踏み込んだ子育て

支援の考えはないのか。 

 



10. 藤嶋 厚 1.介護保険について。 (1)要支援１、２に対する介護保険からのサービスが

市町村に移行されるがその対策について。 

 

11. 茅野 勝 1.本市のコンプライアン

スについて尋ねる。 

(1)行政運営の中でコンプライアンスは職員に徹底さ

れているのか。 

(2)道路内民地、占使用許可、随意・契約等のコンプ

ライアンスは守られているのか。（代表監査委員の

同席を求める） 

(3)第２西部露天の埋戻しはその後どのように指導さ

れているのか。 

 

2.人事評価制度について

尋ねる。 

(1)人事評価制度の今後の運営と行政運営の中でどの

ように反映させていくのか。 

 

3.国民健康保険について

尋ねる。 

(1)今後の国保運営はどのような方法で運営していく

のか。（代表監査委員の同席を求める） 

 

12．中島 健三 1．子どものスマートフォ

ン・インターネット・

ゲームなどの使用実態

と問題点又、罪を犯し

た青少年の更生の問題

点を問う。 

(1)子どものスマートフォン・インターネットなどで

の現状の被害と予測可能な被害状況はどう把握さ

れているか。 

 

 

2．市制施行１０周年の記

念事業の成果を問う。 

(1)レインボーカンパニー公演の入場者数。  

(2) レインボーカンパニー公演の市民の評価はどう

だったのか。 

(3)１０周年宮若市誌への取組の意思はあるのか。 

(4)１０周年記念行事の来賓の方々への対応はどうだ

ったのか。 

 

3．市庁舎建設の諸課題を

問う。 

(1)これまでの経過を問う。（建設予定地）  

 


